

## Exkursion ins Technorama

01.12.2022

### 5. Klasse Schulhaus Dorf

Am 01. Dezember genossen wir einen lehrreichen, spannenden und lustigen Tag im Technorama.

Stimmen aus der Klasse...

«Ich fand den Workshop spannend, weil wir experimentieren konnten. Wir konnten mit flüssigem Stickstoff mega schnell Glace herstellen. (schockgefrieren!)»

«Als ich die Schüssel für das Glace halten musste, sind mir fast meine Finger abgefroren.»

«Das Glace essen war das beste!»



«Die Ausstellung mit den optischen Täuschungen hat mir am besten gefallen.»

«Am tollsten fand ich den optischen Tunnel. Ich fand ihn so cool, weil man sich leicht schwebend und woanders fühlte.»

«Das Highlight war für mich der Ventilator, bei dem man eigene Flieger basteln konnte.»

«Ich fand den Knobeltisch mit den verschiedenen Knoten richtig lässig. Die Rätsel waren echt knifflig.»

«Mein Highlight war die Gasshow, als es am Schluss so laut knallte, dass der Boden vibrierte.»

